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事件：一个离婚案审了11次

今年是北大富硒康上市16周年，多年来，

它以其高技术含量，高品质内涵以及确切的疗

效，深得我们全家的喜爱与信赖。

记得16年前，北大富硒康刚刚面世的那一

年，那时候，外公已是70多岁的老人了，因为身

体虚弱，经常三天两头感冒，感冒起来少则半

个月，最长的时间一个多月都不见痊愈，对外

公的身体造成了不小伤害，也是围绕我们多年

的烦心事。他们那个年代的前辈，受的苦、受

的累是我们无法想象的，根本谈不上去补充营

养，能吃饱就算是不错了，所以到了晚年，体质

就比较差，免疫力也跟不上，容易生病。

这一切我们看在眼里，疼在心里，全家人

都希望他能够越活越年轻、越活越健康。在这

种情况下，抱着试试看的态度，我为外公购买了

2盒北大富硒康。当时回到家中，外公还埋怨

我乱花钱。我笑着对他说：“要相信科学，这是

北京大学生命科学院研制出来的高科技产品，

是保健品而不是药品，对您的身体有免疫调节

和预防疾病的保健作用。”听了我的话，外公就

没再多说什么，笑眯眯的看着我点了点头。

俗话说：“老小孩，老小孩”，就是比喻老

人上了年纪就像个孩子似的，要哄着顺着才

行，我也就是开始这样哄着外公，并监督他每

天早晚定时定量的服用富硒康。喝了一段时

间以后，我发现外公的精神明显好了许多，饭

量也增加了，便悄悄的问外公感觉怎么样，他

笑着和我说：“还别说，这东西还真的管用，最

重要的是睡眠好了、晚上不起夜了，就连多年

便秘的老毛病也改善了，真的神了！”听了外公

说的这些话，我真是打心眼里高兴，因为我真

的为他找到了一种真正对身体有益的健康品，

我相信它的良好功效和硒广谱的保健功能会

让外公更健康、更长寿。

外公的健康受益于北大富硒康，让我们

这些做晚辈的心存慰藉。这些年来，我不仅坚

持让外公长期服用富硒康，还经常向亲朋好

友、左右邻舍推荐富硒康。外公也常常现身说

法，向他们介绍富硒康的功效以及他服用以后

的亲身体验。

今年是外公90岁寿诞，我们为他举办了

大型的祝寿宴会，全家人喜气洋洋、其乐融融，

外公看着我们激动的说：“有了你们这些孝顺

又乖巧的孩子们，我真高兴，有了北大富硒康

的陪伴，我更加幸福啊！以后逢年过节你们什

么都别给我买了。‘送礼送健康，只选北大富硒

康。’我只要这样就行了。”听了外公的话，我们

都格外开心。

想想外公这一辈子没享过什么福，受了

很多的苦，到了晚年，有了我们和北大富硒康

的陪伴，身体素质提高了，感冒发烧也少了，每

一天都开开心心、精神焕发，看上去根本不像

90高龄的老人。这一切的一切，富硒康是功

不可没的。我们将一如既往地支持北大富硒

康，也希望北京大学生命科学院能够研制出更

多更好的硒产品，为更多的中老年人带来健

康，同时，也祝愿在北大富硒康陪伴下，外公能

够快乐享晚年，健康迎百岁！

心中有爱，健康迎百岁
安徽淮南：张淑贤

“其实这个案子的事实很简单，但法院

就是一判再判，判了不算再从头来。说白了

是有些人为的因素在里面。”吕玉香向记者

表示。

对于此案的情况，记者咨询了安徽皖衡

律师事务所主任曹采峰，曹律师表示，一个

案子法院开庭判决、裁定超过10次，这种情

况确实罕见。对此，其认为，不管当事人的

诉讼请求如何，法院在审理中必须依法审

理，同时要从最低限度减少当事人的诉讼成

本及法院的诉讼成本考虑，而不应该如此折

腾。

三级法院十审搞不掂一起离婚案？
当事人：案件一判再判背后有人为因素 宿州中院：目前已再次发回重审

“从2006年离婚开始，到现在，为了

离婚及家庭财产分配的事情，我们和法

院就没断过联系。除去现在刚开庭的审

理次数不算，三级法院对这个案子已进

行过十审了，仍然下不来一个合理的判

决。”日前，家住宿州萧县的吕玉香向本

报反映了自己的窝心事。

记者 雷强

“从2006年我与前夫离婚开始，到现

在，三级法院已经审过11次了。”现年39岁

的吕玉香表示，早在1991年，他便与杨顺利

结婚，婚后夫妻两人与公公杨新福一同经商

养家糊口，但从2006年开始，家庭便发生破

裂，她被“净身出户”。为此，她与前夫及公

公打起了离婚官司，一打就是5年。

记者从最近刚被宿州中院裁定程序违

法的，砀山县法院（2009）砀民一初字第853

号民事判决书上看到了案件的相关记录。

记者仔细数了数，这份判决书中所载明的法

院审理及判决、裁定次数就有9次，而这份

于2010年3月 10日作出的判决书，没多久

就被宿州中院裁定认为：认定事实不清，证

据不足，且违反法定程序。

法院：目前已再次发回重审
“法院的判决就是有问题，从一开始省

高院就认为原审判决认定的基本事实缺乏

证据证明，所以才会发回宿州中院再审的，

没想到，宿州中院拿到手后就中止审理，让

重新起诉。结果，到现在出现一堆荒唐判

决。”吕玉香告诉记者，这个离婚案的焦点就

是在家庭共同存续期间共同财产分配问题。

记者从（2009）砀民一初字第853号民

事判决书中看到，吕玉香认为自己与杨顺

利结婚时，杨家一穷二白，尔后经过她与丈

夫及公公近10年的共同奋斗后，杨家拥有

巨额家产，而在离婚时，杨顺利又变成了

“穷光蛋”。因为除去存款不说，他们拥有

的16间门面房也只属于公公杨新福一人所

有。为此，她要求分割这16间房产。砀山

县法院审理后认为，房产证上是杨新福的

名字，因此，此处房产只能由杨新福享有权

利。对此，吕玉香不服，随后向宿州市中院

提起上诉。

宿州市中院审理后认为，砀山县法院

的判决认定事实不清，证据不足，且违反法

定程序，遂决定发回重审。1月14日，记者

从宿州中院获悉，此案已发回重审，已经开

过庭了，目前正在等待案件的判决。

律师：诉讼成本不该如此高昂

破烂公交车招摇过市

根据读者反映的情况，记者赶赴安庆

进行调查。记者在该市街道，逐一寻找到

了2、4、6、13、17、20、26、28路共8条线路的

公交车，果真，这些公交车外观看起来锈迹

斑驳，破旧不堪。车辆一启动，整个车身乱

震，并发出怪异的响声。

车身如此，车内情况又是怎样的呢？

记者分别乘坐了 4 路、6 路、28 路等公交

车。刚一上车，车内破落陈旧的迹象一览

无余，特别是后排的座椅破烂不堪无法入

座。驾驶座旁的设备也很破旧，电线裸

露。多辆车的前门只能打开一半，只能侧

身上车。“已经跑了10多年，早该报废了。”

谈及车辆运行情况，一公交车司机有些无

奈，“仪表板上的仪表已经不好使了，开车

的速度只能靠目测。”

“超龄”车上路为保运力？

据了解，2004年经安庆市政府同意，原

安庆公交公司引资改制，与南京中北巴士

公司合资成立安庆中北公司，从事城市公

交经营业务。采访中，记者了解到，读者反

映的8条超期服役的公交车数量加起来，共

有百余台之多。

按国家经贸委、机械工业部、公安部等

六部委联合下发的“国经贸经［1997］456

号”文件规定，19座以下营运客车（含出租

小汽车）使用8年，19座以上营运客车使用

10年，就应当报废。

那么，安庆市中北公司为什么会有100

多台公交车在“超期服役”？据中北公司一

知情人透露，由于公司经费紧张，为保证运

力，在未更新之前，超期服役车辆仍在各线

路上营运。

公交车“超龄”存安全隐患

安庆市车辆管理所有关负责人表示，

目前公交车执行超过10年就报废的标准，

在此基础上可延缓5年，但要及时向车管部

门申请，并缩短车辆审验周期。但对于中

巴公交车，一般都是4年报废。对于在一个

检验周期内两次检验不合格的车辆，将执

行强制报废。该负责人介绍，车辆报废属

于自行申报行为，不用通过行政审批。报

废车辆如果继续运行，刹车系统、操作稳定

性等均存在极大安全隐患。

管理部门称会进行调查

安庆中北公司是否真的没有钱更新公

交车？这些超期的公交车有没有按规定缩

短检验周期？记者来到该公司采访时，得

到的答复是相关领导都不在。

1月14日下午，记者与安庆市建委取得

联系，建委办公室的工作人员告诉记者，公

交车的管理几天前已从建委移交给交委

了，交委的办公室设在市交通局，让记者找

交通局询问。记者提出既然只是几天前才

移交，那么有关公交车超期服役的情况建

委理应更清楚，但该工作人员称，“已经移

交了，我们不好多说。”

随后，记者拨通了市交通局的电话，运

管科的工作人员表示，公交管理的工作移

过来才几天，情况他们并不了解。但就记

者提出的问题，他们会进行调查。

前门只能开一半，开车速度靠目测

安庆百余“报废”公交车招摇过市
近日，有读者反映，行驶在安庆市的

多条公交线路百余辆公交车，按规定早

已经过了报废期，但如今还在大街上摇

摇摆摆地行驶，十分危险。向市里相关

部门多次反映，但问题一直得不到解决。

凤遇武 记者 张火旺 文/图

前门只能打开一半，老人侧身上车


